

50e anniversaire du PDG en différé au 2e arrondissement de Ntoum...

Lutte contre l'insalubrité et conférence-débat sur l'autonomisation des revenus militants



Les cadres du parti.



Un instantané de la conférence-débat.



L'opération de désherbage a suscité un grand engouement.

JNE

Ntoum/Gabon

RESPECTUEUX des orientations du secrétariat exécutif du Parti démocratique gabonais (PDG), les militants du 2e arrondissement de Ntoum ont mis à profit, samedi dernier, le 50e anniversaire en différé de leur formation politique pour retrouver les manches et organiser une conférence-débat sur "L'autonomisation des revenus des militants".

Les deux manifestations étaient encadrées par le membre du bureau politique, Joséphine Andeme Manfoumbi, le maire Calixte Ntoutoume Nguema, le secrétaire d'arrondissement, Christelle Nyomba, les secrétaires fédéraux Ernest Ndong Ekouaghe et Justin Essono Ondo, ainsi que les membres du Conseil national. Ainsi donc, les Pdgistes se

sont adonné à une vaste opération "Retrouvons les manches". Arrivant à point nommé, celle-ci s'est déroulée dans les quartiers Essassa, Nkok, Nkoltang, Ayeme-Plaine, etc. Une opération louable dans ces quartiers en gestation qui, chaque jour, cherchent à revêtir un habit de ville, non sans s'appuyer de façon indispensable sur la prise de conscience individuelle et collective pour l'intérêt commun de la cité. En témoigne l'engouement suscité autour d'une opération de désherbage, les militants montrant à travers celle-ci que le développement de l'homme passe aussi par le développement de son milieu d'existence. Le souhait des organisateurs est que cet exemple soit désormais soutenu par les populations soucieuses du bien-vivre ensemble dans la cité. Toute chose qui, selon eux, inspire le "Gabon d'abord". Les militants des fédéra-



Les Pdgistes ont fait montre de cohésion et d'unité.

tions A et B de l'arrondissement se sont ensuite réunis à l'école protestante de Nkoltang, dans l'après-midi, pour suivre une conférence-débat axée sur

"L'autonomisation des revenus des militants", animée par Justin Essono Ondo, Paul Ngoua Manfoumbi et Séraphin Bekale Ntoutoume.

Les trois conférenciers ont abordé le sujet sous un angle didactique, ce qui a permis à l'auditoire de mieux être édifié sur les causes, les conséquences et

les solutions alternatives du chômage et du manque de revenus des militants. Ceci face à la crise économique actuelle.

Occasion aussi pour les conférenciers de mettre en valeur les opportunités des petits métiers et les AGR (activités génératrices de revenus) susceptibles de permettre aux Pdgistes du 2e arrondissement de la commune de Ntoum de jouir d'un pouvoir d'achat à court, moyen et long termes. À l'instar des communautés ouest-africaines, véritable symbole de l'autonomie financière.

La manifestation a enregistré un vif instant de militantisme avec l'arrivée du secrétaire national PDG pour la province de l'Estuaire, Augustin Ndong Mba, qui a saisi cette occasion solennelle pour décorer Jean-Louis Mombo Mombo, secrétaire d'arrondissement sortant, pour ses bons et loyaux services rendus au parti.

... et à Lébamba

Sous le signe de la prise de conscience



Le membre du bureau politique, Hilaire Machima appelant ses "camarades" à la vigilance.



Le député Hilaire Machima et les autres Pdgistes ont fêté modestement les 50 ans du PDG.



Militantes et militants de l'ex-parti unique s'étaient toutefois mobilisés massivement.

IMM

Lébamba/Gabon

Avec la consigne de resserrer les rangs et demeurer solidaires pour les échéances électorales à venir.

12 mars 1968, 12 mars 2018 : le Parti démocratique gabonais (PDG) a célé-

bré ses cinquante ans d'existence. Cette année, contrairement aux précédentes, la commémoration de cet anniversaire s'est faite de façon symbolique, en différé, dans chaque localité. Sans tambours, ni trompettes. A Lébamba, chef-lieu du département de la Louetsi-Wano, l'événement s'est déroulé, le 7 avril, dans la

modestie sous le signe de la prise de conscience politique. Militants et sympathisants de ce parti politique sont désormais invités à regarder dans la même direction. Aussi, tous ceux qui ont quitté la barque PDG ont-ils été encouragés à revenir sur leur décision. Et à ceux qui lui sont restés toujours fidèles, de se mobiliser davantage, afin que la

régénération et la revitalisation du PDG, voulues par ses instances dirigeantes soient une réalité. Dans cette optique, Hilaire Machima, député du département de la Louetsi-Wano et membre du bureau politique, a exhorté tous ses "camarades" à la vigilance, au discernement et à la détermination. « Chacun de nous doit veiller au bon charme et

à la santé du parti sur le terrain. Car, beaucoup de ses adversaires politiques sont également sur le même terrain pour ratisser large. Ils font dans l'intox et accusent notre parti de rage pour le noyer. Mais ne cédez pas », a-t-il conseillé. Un conseil que les militants pdgistes ont apprécié à sa juste valeur. « Il y a des ferments militants, hommes,

femmes et jeunes au PDG sur qui le président du parti, Ali Bongo Ondimba, doit compter à Lébamba. Cependant, il faudrait seulement que le PDG pose des actes de développement que nous attendons tous et qu'il nous contente de temps en temps... », a-t-on, toutefois, du capter à travers les chants d'animation des femmes.